



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS

27/10/2022

LEGISLATIVO



## La Auditoría Superior detecta anomalías en cuentas de Educación en Tamaulipas

Plagadas de observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) estuvieron las cuentas públicas de los recursos enviados a Tamaulipas para ejercer en programas de educación durante el pasado sexenio. Desde Escuelas de Tiempo Completo, Escuelas al Cien y el Fondo Nacional para la Nómina Educativa, tuvieron numerosas inconsistencias en su manejo durante los ejercicios a partir del año 2017, según información de la página web de la ASF. En 2017, primer año de la administración panista, se ordenó devolver a la Federación 485 mil 458 pesos de Escuelas de Tiempo Completo y hasta abrir revisiones fiscales del SAT.

<https://www.milenio.com/politica/asf-detecto-anomalias-cuentas-educacion-tamaulipas>